

La Escuela de Ciencias Morfológicas, de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), impartió el curso “Ciencias Morfológicas de Patologías del Encéfalo, Cabeza y Cuello”, con la aplicación en la anatomía, dirigido a estudiantes que cursan la asignatura de anatomía de la carrera de medicina.



Integrantes de la mesa principal en la apertura de la actividad.

El doctor Robert Benjamín, vicedecano de la Facultad, quien presidió la mesa de honor en el acto de apertura del curso, señaló que la Escuela de Ciencias Morfológicas se ha caracterizado siempre por organizar distintas actividades académicas, para que los estudiantes adquieran nuevos conocimientos, que puedan aplicar en su enseñanza y aprendizaje”.

En tanto que, el director de la Escuela de Ciencias Morfológicas, doctor David Figuereo, afirmó que es una costumbre de la escuela organizar este tipo de eventos, y exhortó a los estudiantes de medicina a convertirse en buscadores de conocimiento y aprovechar las informaciones que sus profesores les ofrecen en las aulas.

De su lado, el doctor Ángel Alfonso Taveras, coordinador de la Cátedra de Anatomía de la Escuela de Ciencias Morfológicas, destacó la importancia que tienen las charlas a desarrollarse durante la jornada, porque “establecen un vínculo entre el conocimiento que adquieren los estudiantes en las aulas y la parte clínica; esa es la llamada educación continuada, con lo cual se busca que comiencen a pensar como médicos, pues la finalidad de las ciencias básicas es que todo sea más fácil”.

Los expositores del primer día del curso fueron los doctores Pedro Andrés Sánchez Espinal, José Deschamps y Karla Rodríguez, quienes expusieron sobre las patologías en los párpados y ojo, en la laringe y el estrabismo, respectivamente.

Escuela de Ciencias Morfológicas imparte curso sobre patologías del encéfalo, cabeza y cuello

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 27 de Marzo de 2019 11:14 -



El curso, que se imparte en la sede de la escuela de Ciencias Morfológicas, en la ciudad de Bogotá, es el primer curso de este tipo que se imparte en la institución. El curso es impartido por el profesor de la escuela de Ciencias Morfológicas, Dr. Rafael Paez, quien es el responsable del curso. El curso es impartido en la sede de la escuela de Ciencias Morfológicas, en la ciudad de Bogotá, y es el primer curso de este tipo que se imparte en la institución.